Aggettivi

Nella gran maggior parte dei casi possiamo dividere gli aggettivi in due gruppi. Il primo gruppo è formato dagli aggettivi che al singolare maschile finiscono in –o. Il secondo gruppo è formato dagli aggettivi che al singolare maschile e femminile finiscono in –e.

	GRUPPO 1
	Singolare
	Plurale

	maschile 
	– o
	– i

	femminile
	– a
	– e



meraviglioso 	meravigliosi
meravigliosa 	meravigliose

lo spettacolo meraviglioso	gli spettacoli meravigliosi
la vista meravigliosa		le viste meravigliose
					
[bookmark: _GoBack]					affettuoso	affettuosi
					affettuosa	affettuose

il padre affettuoso		i padri affettuosi
la madre affettuosa	le madri affettuose

	GRUPPO 2
	Singolare
	Plurale

	maschile e femminile
	– e
	– i



intelligente	intelligenti

lo studente intelligente		gli studenti intelligenti
la studentessa intelligente	le studentesse intelligenti

grande	grandi

la casa grande			le case grandi
il cuore grande			i cuori grandi
